

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL**

**SKRIPSI, 03 JUNI 2024**

**WARDA USWA TSANIYA**

**NPM 20200110100075**

**MODEL PENANGANAN ANAK KORBAN KEKERASAN SEKSUAL (STUDI  
KASUS PANTI SOSIAL ASUHAN ANAK “PSAA” BALITA TUNAS BANGSA  
CIPAYUNG, JAKARTA TIMUR)**

**XVI+ 100 Halaman + 4 Tabel + 4 Gambar + 6 Lampiran**

**ABSTRAK**

Kejahatan merupakan fenomena yang sering terjadi di lingkungan masyarakat sehingga menjadi perbincangan masyarakat baik secara langsung maupun tidak langsung seperti melalui media sosial maupun media cetak. Jenis kekerasan yang terjadi pada anak didominasi oleh kekerasan seksual yang mencapai 9.588 kasus yang dimana presentase terbesar terjadi kasus tersebut terjadi dari lingkungan terdekat yaitu keluarga dan kerabat.. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui upaya, tahapan serta penanganan pemulihan yang diberikan PSAA Balita Tunas Bangsa kepada anak korban kekerasan seksual yang terdapat di panti tersebut. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Dari kekerasan yang didapat maka timbullah dampak serta trauma yang dialami anak akibat pelecehan seksual menimbulkan trauma yang berkepanjangan dan dapat mengganggu aktifitasnya dalam bersosialisasi dengan lingkungannya. Dari dampak yang terjadi atas kekerasan yang didapat perlunya penanganan serta upaya yang dilakukan untuk mengatasi dengan pihak-pihak yang disediakan PSAA Balita Tunas Bangsa dengan beberapa tahapan terapi bermain seperti yang dikatakan Schaefer (2003) seperti; 1). *Rapport Building* (Membangun Hubungan), 2). *Working Through* (Bentuk Penanganan yang Diberikan pada Korban)), 3). *Termination* (Terminasi). Dari tahapan upaya yang diberikan tersebut nantinya akan mendapatkan hasil berupa tolak ukur keberhasilan upaya pemulihan yang telah diberikan dengan melihat perkembangan korban atas trauma yang didapat dari prestasi korban, luka yang terdapat pada korban dengan pulihnya luka tersebut, serta korban tidak lagi mengingat hal-hal yang mengarah pada peristiwa tersebut.

**Daftar Pustaka : 25 Referensi (2000 – 2023)**

**Kata Kunci : Kekerasan Seksual, Anak, Model Penanganan**